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【１年生　性教育講話】　2024/6/13
　本日、１年生が性教育講話を聴きました。講師から
は男女の体の違いについてだけでなく、性暴力・性
被害の未然防止についてもお話がありました。これ
からも自分を大切にし、健康に毎日を過ごしてもら
えるように、自分で判断できる力を身に付けてもら
いたいです。

【陸上部　関東大会出場】  2024/6/16
　県大会において、２年原田美奈さん（写真左）が走
幅跳で６位入賞となり、６月16日から行われた関東
大会に出場しました。
〈選手コメント〉
6/16 に行われた関東大会に出場しました。ベスト
記録ではありませんでしたが県外の強い人たちと
同じ競技場で戦えて、いい経験になりました。今回
の大会での新たな課題を改善し、また関東の舞台に
自信をもって立てるよう頑張ります。

【クラスマッチ】　2024/5/30.31
 １日目は天気に恵まれ、グラウンドでドッジボール
と大縄跳び、障害物リレーを行うことができました。
２日目はあいにくの雨でしたが、バドミントンと卓球
に観戦している側も大盛り上がりで見ることができ
ました！２日間の試合の結果、総合優勝を果たした
のは３年１組です。２位３年２組、３位３年４組と３年
生の先輩たちが大活躍のクラスマッチでした。生徒
の皆さんお疲れ様でした。

【商業科　りゅう2Lab2024会社設立】
2024/5/29
 【ＣＭ作成担当】グループ　２社をご紹介！
　「C(シー).Ⅳ(フォ)」綺麗のclean(クリーン)と、
分かりやすいのclear(クリア)と、きっかけのcue
(キュー)と、ありのままのcandid(キャンディド)の
頭文字の“C“の４つからとって、”CⅣ“にしました。
　株式会社「ミフォーO(・・)社」メンバー４人共名前
に“み”が入っているのでミフォーにしました！
　どの会社も本当に徐々に、ですが、着々と準備が
整ってきているようです。

【２学年進路別バス見学会】2024/6/12
　本日は大分暑さが強くなり、夏が近づいていると
感じる一日でした。さて本日は、２学年で進路別バ
ス見学会がありました。進路希望に合わせ、４コース
（大学・専門・医療・企業）で見ることができました。
実際に、「行って、見て、聞いて」みることで将来のビ
ジョンがクリアになることでしょう。是非、今後の進
路の一助になることを願っています。

【家庭クラブ総会】　2024/6/13
　本日は５限にダンス場にて、人間文化科の全学年
が集まり、「家庭クラブ総会」を行いました。ここで
は、昨年度の決算報告と今年度の予算報告、事業報
告・事業計画の話し合いをしました。生徒が主体と
なり、家庭クラブを盛り上げることは、素晴らしいこ
とです。この素晴らしい取り組みをさらに発信して、
多くの方々に竜二の人間文化の魅力を伝えていき
ましょう。

【田植えボランティア　横田農場】  2024/6/15
　６月だというのに、梅雨入りがされず、肌が痛く感
じる暑さが連日続いています。さて本日は、２年生
の５名で横田農場での田植えボランティアを行って
きました。都内から来た60名ほどが田植えに参加
し、その田植えのサポートや絵本の読み聞かせを行
いました。生徒たちも田んぼに入り、泥だらけにな
り、楽しみながら参加することができました。お昼に
は横田農場のお米で作られたおにぎりを頂くこと
ができました！！

WEBサイト：https://www.ryugasaki2-h.ibk.ed.jp/

【弓道部】　2024/6/1
  ６月１日に東日本技術研究所武道館（水戸市）にお
いて行われた県総体で藤﨑さん（3年普通科）と萩
原さん（2年人文科）が準決勝に進出しました。予選
突破ラインは3/4当てることでしたが、2人とも見
事に3本当てて突破しました。予選突破者は668人
いて62名と狭き門でした。残念ながら準決勝を突
破ならず順位は付きませんでしたが、大健闘で
す！！

【3学年分野別進路ガイダンス】2024/6/7
　希望進路別にガイダンスが行われました。就職希
望者は求人票の見方や会社見学の概要の説明を受
けました。進学希望者には、大学・専門学校など幅
広い分野から本校に説明会に来てくれました。３年
生は進路にむけていよいよ本番です！！様々な情
報に触れて、自分で判断して、悔いのない進路選択
をしてほしいです。教員一同サポートできるよう頑
張って行きます！！！
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